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委員長　美谷　芳昭

　　開催日　１１月６日

　　議　題　学校再編の進ちょく状況

　７月に引き続き、第５回目の委員会を開催しました。
　前回から４か月が経過し、造成工事も終盤を迎えています。また、校舎等の建築工事の入札が８月に行わ
れ、請負業者も決定するなど事業も大きく進ちょくしていますので、経過を踏まえ課題などについて以下の
ような議論をしました。

　

経過報告
・用地造成工事のうち、宅盤の築造、排水施設、観覧席など
　の進ちょく状況
・校舎等建築工事の入札結果と今後の工程
・教育先進地視察結果の報告
・通学路対策、校章、校歌の検討状況

主な質疑
・能勢の子どもたちをどう育てるかが見えない、先進地視察をどう活かせるのか
・新学校のカリキュラムで、８校の特色をどう活かせるのか
・通学対策は現在何も示されていない、保護者が心配されている早期に示すべきである
・通学バスの運行方法はどうするのか、外部委託か自前か、国の補助制度はどうか
・町道平野線のバイパス工事の進ちょく状況はどうなっているのか

　その他多くの質問や意見・要望があり、それに対する答弁がありました。

平成26年第3回能勢町議会定例会（再開）報告

第３回定例会（再開）に提出された案件は、下記のとおり決定しました。

開催日　１１月６日

議案第47号　平成26年度能勢町一般会計補正予算（第４号）
　　賛　否　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　    原案可決
　　　　　木戸俊治         福中　満          中植昭彦           大平喜代江          原田健志           西河　巧         大西則宏          長尾義信          中西顕治          長尾義和          美谷芳昭           山本光晴

　　　　　　  ○    ○    ○         ○            ○              ○                ○                 ○                 ×                  ○                    ○                  議　長

議案第48号　公平委員会委員の選任につき同意を求めることについて
　　賛　否　　　　全員賛成　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　同　　意

議案第49号　固定資産評価審査委員会委員の選任につき同意を求めることについて
　　賛　否　　　　全員賛成　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　同　　意

議案第50号　教育委員会委員の任命につき同意を求めることについて
　　賛　否　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　    同　　意
　　　　　木戸俊治          福中　満         中植昭彦           大平喜代江      原田健志        西河　巧         大西則宏           長尾義信         中西顕治          長尾義和          美谷芳昭           山本光晴

                           ○   ○    ×        ○            ○              ○               ×                 ○                  ○                  ×                    ○                 議　長

選挙管理委員会委員及び同補充員の選挙
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　    

注：議長は、採決に加わりません。


